

Ein märchenhafter Geburtstag

Die „Elterninitiative Siebengebirge“ feierte anlässlich des 40-jährigen Bestehens ein Fest

HEISTERBACHERROTT. Vor 40 Jahren brachte der hohe Bedarf an Kindergartenplätzen im Siebengebirge rund um Königswinter den Besitzer des Gutes Buschhof, eine Erzieherin und viele Eltern zusammen – sie gründeten die „Elterninitiative Gut Buschhof“. Dies war jetzt Anlass, das 40-jährige Bestehen der Einrichtung, die mittlerweile „Elterninitiative Siebengebirge“ heißt, mit einem märchenhaften Sommerfest zu feiern. Dazu begrüßte die Leiterin Monika Voosen alle Kinder, Eltern und Ehemaligen.

Nach der offiziellen Begrüßung führten die Kinder ein einstudiertes Ensemble vieler bekannter Märchen auf. Zudem gab es eine Märchenstraße: An verschiedenen Spielstationen mussten die Kinder

ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen: Wer kann eine goldene Kugel in den Brunnen des Froschkönigs werfen, wie Rumpelstilzchen auf einem Bein ums Feuer tanzen, mit geschlossenen Augen die Erbsen wie Aschenputtel aus der Asche suchen oder mutig auf einen Leiterturm klettern, um Rapunzel ein Haar zu stibitzen?

Für jede bestandene Märchenprüfung gab es eine Zwergenmünze. Wer alle Prüfungen bestanden und alle Zwergenmünzen gesammelt hatte, bekam zur Belohnung ein Märchenbuch. Besonders beliebt war darüber hinaus die märchenhafte Schminke Station. Svenja Michel zauberte den Kindern Froschkönige, gestiefelte Kater, Zauberer und Prinzessinnen auf die Gesichter.



REPRO: GA

Im Zeichen der Märchen steht die Aufführung der Kinder.